

"CHAMPAGNE & CHUKKAS"

au Riviera Polo Club...
avec un goût de Provence

Niché dans les collines provençales de Callian entre Monaco et Saint-Tropez, le Riviera Polo Club est la propriété de la famille Pike. Vous pouvez y découvrir le polo et y jouer toute l'année dans une ambiance conviviale et décontractée, profiter d'une promenade autour du lac de Saint-Cassien ou apprécier un séjour très "polo". En septembre, premier tournoi "Champagne & Chukkas" : d'abord, un brunch gastronomique au Terre Blanche Hôtel Spa Golf Resort****. Puis, les clients ont été invités à rejoindre le rallye sportif de cross-country 4x4 Avalacar au Polo Club. Pour clore la journée, Scapa Sports de Nice a organisé un défilé de mode sur la musique de Mark Dezzani.

Douque Capital Partners a remporté le trophée, après un jeu exaltant entre les équipes de Blohm + Voss, Douque Capital Partners et celle du Riviera Polo Club.

'CHAMPAGNE & CHUKKAS' at the Riviera Polo Club... with a taste of Provence

Nestled in the Provençal hills of Callian between Monaco & Saint-Tropez, the Riviera Polo Club is owned and run by the Pike family. You can discover and play polo all year round in a relaxed friendly atmosphere, take a walk around the Lac de Saint-Cassien or enjoy a polo holiday at the estate.



*The September 'Champagne & Chukkas' tournament began with a gourmet brunch at the Terre Blanche Hotel Spa Golf Resort****. Guests were invited to join the Avalacar cross country 4x4 rally at the Polo Club. A fashion show by SCAPA Sports Nice kicked off the action with music by Mark Dezzani.*

The trophy went to Douque Capital Partners after an exhilarating game between the Blohm+Voss, Douque Capital Partners, and Riviera Polo Club teams.

www.pijaubert-polo.com

Les filles du team Charriol à l'Open de France

Quatre équipes féminines se sont rencontrées lors du 3^e Open de France de Polo dans le cadre bucolique du Club du domaine de Chantilly. Aux côtés de l'équipe de l'horloger suisse Charriol, les équipes Hecla, Tom Tailor Polo Team et Esprit du Maryland se sont disputé les matchs de qualification. Les joueuses Marie-Victoire de Coulange (capitaine), Emmanuelle Morandi, Caroline Anier et Emma Boers ont porté fièrement les couleurs de la marque Charriol en obtenant la troisième marche d'un podium remporté par l'équipe Tom Tailor. Marie-Olga Charriol, directrice des relations publiques, était présente pour les encourager et pour leur remettre les nouveaux bracelets de la collection Forever Young.



Team Charriol at the all-female French Open

Four women's teams met during the 3rd Ladies French Open in the rural setting of Chantilly Polo Club. The three other teams competing against Swiss watchmaker Charriol were Hecla, Tom Tailor Polo Team and Esprit du Maryland. Players for Charriol (Marie-Victoire de Coulange, Emmanuelle Morandi, Caroline Anier and Emma Boers) proudly took third place on the podium, which was headed by winners Tom Tailor Polo Team. Charriol's PR Manager Marie-Olga Charriol was there to cheer them and present them with the new bracelet from the Forever Young collection.

www.charriol.fr